

Burundi-Tunisie : Échange d'expérience sur la lutte contre la traite des personnes

@rib News, 21/12/2019 Source OIM Le Burundi et la Tunisie discutent des bonnes pratiques sur la lutte contre la traite des personnes La Tunisie a récemment fait des progrès significatifs et le Burundi prévoit de suivre l'exemple Tunis, le 20 décembre 2019 - Les 17 et 18 décembre 2019, les bureaux de l'OIM Tunisie et Burundi ont facilité l'organisation d'une visite d'échange entre les représentants de l'instance Nationale de lutte contre la traite des personnes homologues du Comité interministériel de lutte contre la traite des personnes de la République du Burundi.

Les deux pays ont une priorité commune en matière de lutte contre la traite internationale, et une commune motivation de créer des liens de partenariat avec les pays de destination. Les bureaux de l'OIM au Burundi et Tunisie facilitent souvent le retour des victimes de la traite en toute sécurité dans les pays d'origine. Lire l'intégralité du Communiqué de presse